



Está ubicada en el recinto del Hospital Niño Jesús

Cifuentes visita el hogar que acoge a las familias de menores hospitalizados en centros públicos madrileños

- La casa Ronald McDonald cuenta con 23 habitaciones por las que han pasado un total de 272 familias
- La jefa del Ejecutivo ha dicho que, como en esta casa, su compromiso es una sanidad más cercana y humanizada

16 de marzo de 2016- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha inaugurado hoy la Casa Ronald McDonald de Madrid, ubicada en el recinto del Hospital Niño de Jesús, que acoge a 23 familias con un menor hospitalizado en cualquier centro de la red pública sanitaria madrileña contribuyendo a que su estancia sea “más cercana y humanizada”.

Cifuentes, junto con el consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, ha recorrido esta casa de acogida en la que los niños pueden vivir con sus familias mientras reciben tratamiento, en este y en otros hospitales de la red pública. Además, los fines de semana la casa también acoge a otros familiares de los menores, como los abuelos, con el fin de hacer de la casa “un verdadero hogar”.

“Esta función es la que la Casa Rony McDonald ha cumplido con las 272 familias que, desde su inauguración ya se han alojado en esta casa, durante las más de 500 veces que han ingresado sus hijos. En este sentido, la presidenta regional ha agradecido a la Fundación Ronald McDonald esta iniciativa de construir, dentro del Hospital Niño Jesús, esta casa de 3.000 metros cuadrados.

La casa cuenta con 23 habitaciones con baño individual, varias cocinas donde las familias pueden preparar la comida para los menores y compartir experiencias con las familias de otros menores ingresados, comedores, salas de juegos, área de ordenadores, biblioteca para acompañar a los menores en sus estudios, salas de manualidades donde realizar talleres y gimnasio.

“Hoy más que nunca, y en iniciativas como estas, vemos el resultado de los valores que sustentan nuestra convivencia, basada en la colaboración mutua, en la iniciativa de la sociedad civil, y en la solidaridad con quien más lo necesita o hacia el que vive momentos de especial dureza”, ha apostillado la jefa del Ejecutivo autonómico.





Por otra parte, Cifuentes se ha referido a la importante labor que realiza el Hospital Infantil Universitario Niño Jesús que, con 138 años de historia, se encuentra a la cabeza de los mejores hospitales infantiles no sólo de España, sino también de Europa. Es centro de referencia nacional para el trasplante de médula ósea y el tratamiento ortopédico de enfermedades neuromusculares.

Además, cuenta también con Unidades de excelencia en oncología pediátrica, psiquiatría infantil y juvenil o enfermedades metabólicas. “Por eso, la mayor parte de usuarios de esta Casa son familias procedentes de otras Comunidades Autónomas cuyos hijos reciben atención médica en el Niño Jesús”, ha puntualizado la presidenta regional.

No obstante, ha señalado que, además del Hospital del Niño Jesús la red pública sanitaria de Madrid es mucho más amplia y tiene autorizados por el Ministerio de Sanidad hasta 25 centros de referencia para el tratamiento de patologías infantiles. Así por ejemplo, anualmente se aplican las terapias más avanzadas a los 7.000 pacientes oncológicos menores de 16 años.

Cifuentes ha destacado que, al igual que ocurre en la Casa Ronald McDonald, donde se logra un ambiente agradable y cálido con el fin de que los pequeños se sientan como en su propio hogar, el Gobierno regional trabaja para que la sanidad pública sea, además de universal, gratuita y de la máxima calidad, sanidad cercana y humanizada.

“Queremos una sanidad en la que el paciente y la familia sean el eje del sistema sanitario y ese compromiso lo estamos fortaleciendo con acuerdos como el firmado con la Fundación Aladina para la reforma integral de la Unidad de Cuidados Intensivos de este hospital o apoyando iniciativas como el Centro de Atención y Rehabilitación Integral para Niños con Cáncer, promovido por la Asociación Infantil Oncológica de la Comunidad de Madrid” ha agregado.

La presidenta expresado su compromiso de seguir avanzando en otros aspectos que favorecen la humanización de la atención médica, como asegurar que la relación madre/padre/familia-hijo no se interrumpe durante la hospitalización, potenciar los aspectos lúdicos durante el ingreso o facilitar la continuidad educativa a través de las aulas existentes en muchos centros sanitarios.

“Estamos convencidos de que todos estos factores contribuyen a una pronta recuperación y por ello reitero mi agradecimiento a la Fundación Ronald McDonald por esta iniciativa, en la seguridad de que los niños y las familias están aquí cómodamente alojados y ello les ayuda a sobrellevar los duros momentos que están viviendo”, ha concluido Cifuentes.